



**Media Relations**

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

## **Die Übersicht der «Rundschau»-Serie «Hinter Botschaftsmauern»**

### **22. Juli 2009 / Deza-Kooperationsbüro in Ougadougou, Burkina Faso**

Der zweite Teil der «Rundschau»-Sommerreihe führt in die Hauptstadt Burkina Fasos, die Peer Steinbrück, in einem Atemzug mit der Schweiz, als Steuerparadies kritisiert hat. In Ougadougou organisiert der Westschweizer Philippe Fayet die Schweizer Entwicklungshilfe. «Rundschau»-Moderatorin Sonja Hasler ist mit dem Leiter des Deza-Büros unterwegs und zeigt, wie die jährlich rund 22 Millionen Franken Hilfsgelder investiert werden.

### **29. Juli 2009 / Generalkonsulat in Rio de Janeiro, Brasilien**

Generalkonsul Roland Fischer in Rio de Janeiro ist mit einem gepanzerten Fahrzeug unterwegs. Zu gross ist die Gefahr, in eine Schiesserei zwischen Drogenbanden zu geraten. Von der Einweihung einer neuen Gondelbahn am Zuckerhut bis zur Betreuung eines Schweizer Gefängnisinsassen – Sonja Hasler ist mit dem Leiter des Deza-Büros unterwegs und zeigt, wie die jährlich rund 22 Millionen Franken Hilfsgelder investiert werden.

### **5. August 2009 / Botschaft in Teheran, Iran**

Nahost-Korrespondent Ulrich Tilgner berichtet über die Schweizer Botschafterin Livia Leu Agosti im Iran. Die Mission der Diplomatin ist heikel. Sie vertritt dort auch die Interessen der USA. Die Lage im Iran bleibt nach den Unruhen angespannt und unberechenbar. Ein schwieriges Pflaster für die Schweizer Botschafterin.

### **12. August 2009 / Botschaft in Tiflis, Georgien**

Zum Abschluss der «Rundschau»-Sommerreihe reist Urs Leuthard nach Georgien. In Tiflis erfährt der «Rundschau»-Moderator aus erster Hand Spannendes über den Diplomatenalltag des Schweizer Botschafters Lorenzo Amberg und über die gespannte politische Situation im Kaukasusstaat.